



Hugo Barriol hat als Straßenmusiker in Bahnstationen angefangen. Doch seit der 28 Jahre alte Musiker den Métro Music Award gewonnen hat, hat sich so einiges getan. Als Support-Act des französischen Sängers Alain Chamfort bei seiner 2017er Tour, wurden auch größere Massen auf ihn aufmerksam. Auf seinem 5-Track-Release mischen sich majestätische Streichinstrumente mit dem holzigen Klang der Folk-Gitarre und seiner warmen, bauchigen Stimme.

<https://www.facebook.com/HugoBarriolmusic/>
<https://www.youtube.com/user/hugo42000>
<https://twitter.com/hugobarriol>